



# 校長室だより2

黒部市立荻生小学校  
文責：校長 寺島紀子  
令和5年4月7日  
5年度 第1号

## 令和5年度の荻生小学校 スタート！今年度も、どうぞよろしくお願ひします



3月のうちに満開を迎えたソメイヨシノの桜が、早くも半分ほど散ってしまった新年度の始まりとなりました。

荻生小学校2年目の校長 寺島です。そしてこの校長室だよりも2年目を迎え、「校長室だより 2」として発行していきます。これまで同様、学校の動き、子供たちや教職員の姿、個人的なつづやき等を書かせていただきます。気軽にご一読ください。時には感想をお聞かせいただきますと励みになります。よろしくお願ひします。

皆さんを明るく  
てらします！  
どんな困難も  
のこえます！

### 《あいがとうございました》

教 頭	飛弾 英樹	先生	若栗小学校へ
教 諭	朝倉真樹子	先生	清明中学校へ
教 諭	板本 雄太	先生	明峰中学校へ
教 諭	広田 雅	先生	桜井小学校へ
教諭(再)	塩田 昌彦	先生	再任用終了
養助教	柳原恵美子	先生	ご退職

この春は、例年以上にたくさんの教職員の入れ替わりがありました。子供たちの中には、新聞発表等で異動を知ったのでしょうか、かわっていく先生にあいさつをしようと、春休み中に学校にやってくる子が何人かいました。わざわざ親子で来られたお宅もありました。その節はありがとうございました。

今日7日(金)は、始業式に先立ち、昨年度末離任教職員の紹介と、着任式を行いました。

### 《よろしくお願ひします》

(教 頭	鈴木 聡子	本校教諭より)
教 諭	深本 未央	立山中央小学校より
養 教	松本 美里	立. 雄山中学校より
教 諭	高松 知樹	桜井小学校より
教 諭	松島 圭吾	新規採用
教諭(再)	芦崎 守	中央小学校より
臨任講師	山田 香里	生地小学校より

新しく荻生小学校に赴任された6名の先生が、思い思いに荻っ子たちへのあいさつをされました。

さらに、転入生1名の紹介もありました。

昨年度とはまたひと味違った楽しい1年間になりそうな予感がしました。



始業式では、俵 万智(たわら まち)の短歌「まだ何も書かれていない予定表 なんでも書ける これから書ける」を紹介し、楽しいことがいっぱい为学校にしたいな、ぐんと成長できる1年間にしたいな、という自分の願ひ、みんなの願ひを大切にするとところから実現の道が始まることを話しました。また、荻生小学校に古くから伝わる「将就(しょうじゅ)」の教えのとおり、一日一歩の歩みは小さくても、その小さな積み重ねがやがて大きな実を結ぶことも話しました。春ならではの「がんばろう」という思いを大切に、皆で一歩ずつ進んでいけることを願っています。



★この「校長室だより」のカラー版は本校ホームページをご覧ください。★ご意見ご感想をお待ちしています。下に記入しご提出ください。

## 当面のコロナ対応と今後の見通しについて

去る3月17日、文科省から、新年度の学校生活ではマスクの着用を求めないことを基本とする考えをまとめた通知が出されました。ただ、その一方で、GWまでは新型コロナが引き続き感染症の第2類相当であること、また今年に入りインフルエンザの校内での流行が見られたことなどから、いまだ心配な面も残ります。本校では、年度当初に検討した結果、当面は次のように対応することとしました。

### ★マスクの着用は個人判断ですが、毎日持参するようにしてください。

文科省の通知のとおり、マスクの着脱を強いることはせず、基本的には個人の判断とします。ただし、校内で急激な感染症の流行が見られた場合等には、マスクの着用を推奨することがあります。また、給食の準備の時間は衛生的なエチケットとして、(コロナ以前と同様)全校児童がマスクを着用します。したがって、毎日マスクを持参することをお願いします。



こうしたマスクのことに関しては、始業式後に鈴木教頭先生から全校児童に向けても説明しました。さっそく、自分の判断で少しずつマスクを外し始める子もいたようです。

### ★検温カードの記入は5月2日まで引き続きお願いします。

新型コロナが第5類に引き下げられる直前の5月2日(火)までは、これまで同様、各ご家庭で朝の検温を済ませ、検温カードを記入してきてください。なお、5月8日以降も各ご家庭での健康チェックをできるだけお願いしますが、検温カード等の記入は特に求めないことにしていく予定です。

### ★5月8日からの 全校ランチルーム給食を目指します。

黒部市内の小学校はすべて、5月8日から全校でのランチルーム給食を再開する予定です。荻生小も、昨年度までは2学年のみだったランチルームの学年を4月から4学年に増やし、徐々に慣らしていくことにします。文科省の通知では「黙食は必要ない」とされていますが、これまでどおり「心を落ち着かせてしっかり食べることに集中する時間をとる」ことは大事にしていきたいと考えています。しっかり食べることで、残食もできるだけ減らすようにしていけるとと思います。

社会全体がようやくアフターコロナに向けて動き出していますが、こうした日常の変化によって、何より子供たちが過度な不安を抱いたり混乱したりすることのないようにしていきたいと思います。保護者の皆様には、なにとぞご理解・ご協力をお願いします。



進級おめでとう!  
これからの一年間も  
やさしくかまっへん  
たくまっへん!

★この「校長室だより」のカラー版は本校ホームページをご覧ください。★ご意見感想をお待ちしています。下に記入しご提出ください。